

El Capitán Juan González de Iglesias y Montalván, leg. de Juan González de Iglesias y Gutiérrez y de María-Manuela de Montalván y López de Medina, ya mencionados, fue bautizado el 28 de diciembre de 1709 (P.M., Tdad., L.3, B.B., f, 117, vto). Testó el 2 de agosto de 1779 (A.H.T., Protocolo de Francisco-Antonio Muñoz, tomo de 1779-80, año 1779, folio 142 al 145), declarando un ingenio en Palmarejo y otras tierras, casado con Mariana Obregón. Su defunción aparece el 5 de octubre de 1779 (P.M., Tdad., L.4, D.B., f.85, vto., No.617). Hijos: El Presbítero Juan-Miguel, Ana, Micaela, María-de-Jesús, JoséFelipe y Luisa-María.

- - - - -